

Jokerausflug, Sonntag, 20. September 2009

Über das Wetter, war man sich nicht sicher. Wird es regnen oder wird die Sonne scheinen. Zwischen 09.00 und 10.00 Uhr trafen die Spiderlinge bei uns zu Hause ein. Wie in einem Restaurant wurden sie mit Kaffee/Tee und Gipfeli bedient. Um 10.30 Uhr trafen auch diejenigen ein, die verschlafen haben. Also starteten wir erst um ca. 11.00 Uhr mit unserer Seenrundfahrt. Diese begann:

In Wohlen (AG), via Dottikon, Ammerswil nach Lenzburg (12 km, bewölkt, trocken). Die Tour führte weiter via Strafanstalt Lenzburg nach Seon (sonnig). Danach gings weiter nach Hallwil, Boniswil – 1. See: Hallwilersee -, Birrwil nach Beinwil a.S. (bewölkt, trocken). Ohne Halt fuhren wir weiter nach Mosen, Ermensee, Richen, Gelfingen, Baldegg - 2. See: Baldeggersee - und Hochdorf (LU)(leicht sonnig). Dem See entlang führte uns die Route weiter nach Ballwil, Eschenbach – leicht verfahren, merkte fast niemand! – (bewölkt trocken), Gisikon, Honau, Rotkreuz (sonnig), nach Holzhäusern (63 km, sonnig, warm). Im Restaurant des Migroer Golfpark genossen wir unser Apéro. Nach knapp 1 Std. Pause fuhren wir weiter nach Buonas - 3. See: Zugersee -, nach Risch, Küssnacht a.R., Immensee (mein pers. Traumort), Arth, Goldau, Walchwil, Oberwil nach Zug (90 km, sonnig, warm). In Zug verliessen wir die Ebene und fingen an zu steigen Richtung Neuägeri und Unterägeri - 4. See: Ägerisee -. Die kurze abenteuerliche Reise beginnt nach Ägeri und führt uns über einen schmalen Weg durch Wald und Lichtung teilweise steil bergauf zur Schornenrain-Alphütte zu Geri und Margrith Res (knapp 100 km, bewölkt, kühl). Dort stärken wir uns mit Fleisch- und Käseplatten und versch. Getränke. Zum Dessert genossen wir Meringue mit Rahm und Kaffee mit oder ohne. Zwischen 16.30 und 17.00 Uhr verabschiedeten wir uns und traten die Heimreise an.

Zu Anfang nahmen 5 Spider-Autos und 1 Fiat Coupé mit 10 Personen am Ausflug teil. Leider musste Kurt uns schon früh in Holzhäusern aus gesch. Gründen verlassen.

Danke Michael & Tochter Michelle Bauer
Jürg & Kathrin Hübscher
Henri & Beatrice Bettex (Fiat Coupé)
Adrian Bläuenstein
Kurt Grünig, dass ihr am Ausflug teilgenommen

habt.



Elsbeth und Daniel